

# A la rencontre de l'auteur-illustrateur jeunesse Gilles Bachelet

En partenariat avec l'amicale laïque de Saint-Helen, la coordinatrice du projet Gilles Bachelet, Céline Plumier, organisait une rencontre avec l'auteur jeudi 21 avril dernier, à la salle des fêtes.

## Le projet.

À l'origine de ce projet, une première rencontre avec l'illustrateur lors du festival Etonnants Voyageurs, en 2015. Puis tout va très vite et quatre écoles maternelles et primaires, adhèrent au projet de Céline Plumier (un nom prédestiné). Dans ce regroupement on trouve les écoles de Saint-Carné, Vildé-Guingalan, La Vicomté-sur-Rance et bien entendu, Saint-Helen. Au programme pour toutes : découverte des contes de fées avec les élèves des classes allant du CP au CE1. Pour les plus jeunes, on travaille le langage, on raconte ou alors on observe les personnages et même les accessoires sont utiles pour faciliter la compréhension des contes. Pour les plus grands, on décrypte les messages sous-tendus, on apprend un nouveau vocabulaire lexical, on s'exprime et on finit par s'appropriier les histoires, les revisiter...

Deux histoires, deux livres de Gilles Bachelet, ont servi toute l'année aux élèves des différentes écoles qui les ont fort appréciés. Le premier intitulé « Il n'y a pas d'autruches dans les contes de fées » et le second « Le chevalier de Ventre-à-terre », ont donné naissance à différents



**De gauche à droite : Evelyne Resmond-Wenz, Gilles Bachelet et Céline Plumier, en ouverture de la conférence qui se tenait jeudi dernier, à la salle des fêtes de Saint Helen dans le cadre du projet Bachelet.**

travaux d'élèves qui se verront illustrés des mains même de l'auteur et parfois en présence des enfants !

## L'auteur-illustrateur ?

Pour présenter le parcours de l'auteur au public : Evelyne Resmond-Wenz (Acces Armor),oureuse et spécialiste des livres, de la lecture et de la littérature enfantine. Une belle rétrospective qui a permis aux personnes présentes de connaître un peu plus les différentes motivations de Gilles Bachelet, l'organisation de son travail,

Quelques clichés sur sa vie, ses choix, ses envies. Sur les projets en cours, il est resté discret. Trois ouvrages viennent de

sortir qui connaissent déjà un fort succès auprès des enfants et de leur parent. Parmi ceux-ci, « La paix des colombes », un recueil sur la vie des colombes, symbole de paix qui est né suite à plusieurs dessins postés sur Facebook à la suite des attentats à Paris. - « Ce livre je l'ai réalisé et dessiné avec ma compagne, Clothilde Delacroix, qui est également illustratrice » précise Gilles Bachelet.

La conférence s'est poursuivie par la présentation des travaux de certains élèves au dessinateur, puis s'est achevée par une dédicace et vente de livres organisée par la librairie du Grenier.